
１１月１日（日）に，平成２７年度の音楽発表会を開催しました。今年のテーマ

は「笑顔と感動を届けよう」でした。それぞれの学年が，創意を凝らし，努力を重

ねての発表会となりました。この音楽発表会の目的は，学習内容の成果を披露する

ことはもちろん，他者と協働しつつ，一つのものを創り上げていく喜びを体感する

ことです。「一人では限りがあることも，他者の音に耳を傾け，協調すれば，美しいメロディーを生み出すことがで

きる。そして，人の心に感動を呼び起こすことができる。」そうした感覚を一人一人の児童に感じて欲しいと考えて

います。当日は，来賓としてお越し頂いた方々をはじめ，保護者の方々，ありがとうございました。また，この発表

会に向けて，田中直美先生には全学年に関わって頂きました。さらに向東出身のオペラ歌手，上本訓久さんにも，指

導に関わって頂きました。この場を借りて，感謝申し上げます。 

アンケートに御記入頂いた内容をもとに，改善を図っていき，より充実した発表会となるよう次年度へ継承してい

きたいと思います。 
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【児童の感想】きのう，

みんなでおんがくはっ

ぴょうかいをしました。

さいしょに，ぜん校がっしょうがあ

りました。入じょうしたあと，たい

いくかんを見てみると，人が大ぜい

いたので，びっくりしました。二かい

めは，わたしたちのばんでした。おか

あさんとおとうさんがい

て，わたしは，がんば

ろうとおもいました。さいごにちょっと，どき

どきしたけど，やってみたら，できたし，た

のしくなったので，つぎのはっぴょうかいも

したいです。 

１ 年 

【児童の感想】 
 １１月１日に，
音楽発表会があり
ま し た。ぼ く
は，３つのこと

をがんばりました。１つ目は，口を
大きく開けることです。口を大きく
開けるのに，目もしっかり開きまし
た。口の中にたまごが入るように，
がんばって開けました。２つ目は，体
でリズムをとることです。「ハッピーメ
ロディ」は，ゆっくり体をちょっとうごか
して，リズムをとり，「たいようのサンバ」
は，体をはやくうごかしてリズムをとりました。えがおで
口を大きく開けて，楽しくまちがえないように歌いました。３つ目
は，先生を見て歌いました。先生の顔や手をふる速さをしっかり見
ました。これからも，先生を見て，口を大きく開けて笑顔で歌って
いきたいです。歌うことは，とっても楽しかったです。 
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 【児童の感想】今日，体育館
で，音楽発表会がありま
した。リコーダーで
は，「パフ」をえん
そうして，その後，

「音楽のお くりもの」と「トレロ
カモミロ」を合しょうしました。そし
て，さいごに「ヤングマン」を合そう
しました。家に帰って，わたしが，「今
日，どうだった？」とお父さんとお母さ

んに聞くと，お母さんは，
「楽しそうで口が大きく開

いて，はくりょくがあったよ。」と言ってくれ
ました。お父さんは，「練習したのが，きち
んと本番で上手に出来ていたよ。」と言って
くれました。わたしは，ほめてもらってと
てもうれしかったです。わたしたちのえん
そうが終わった後，大きなはくしゅがもら
えて，うれしかったです。 

３ 
年 

【児童の感想】２年生が退
場してきたので，私
は，いよいよ４年生の
番だなと思いました。
どんどん列が進み始め

て，き ん ちょうでいっぱいでし
た。はじめの「かいじゅうのバラード」
はポップスをいしきしながら，笑顔で，歌
えるようにがんばりました。手びょうしや
最後の「やあ」が少しはずかしかったけれ
ど，お客さんがわらってくれていたので，よかっ
たです。次の「Ｕ＆Ｉ」では，他のパートの人につられないように気
をつけました。最後の「情熱大陸」はみんなとピッタリそろったし，
リズムを感じながらひけたので，私は，「やったあ」と思いました。
練習で1回も成功しなかったのに，本番で初めて成功して，喜んでいる
人もいました。はじめはドキドキしていたのに，終わったら，とても
気持ちが楽になりました。また，来年も音 楽発表会が
あるので，今年以上にがんばります。 
 

４ 
年 

【児童の感想】練習で大
変だったことは，３部合

唱のとこ ろで，ほかのパートにつ
られないようにすることと，合そうのリ
ズムを合わせるところでした。先生が，
わたしたちの先ぱいで，今プロの歌手を
やっている人が，きんちょうしたとき
は，「きんちょうしているオレ，かっこ
いい」と思えばいいと言っていたことを
聞いて，気持ちが楽になりました。本番で
は「にじいろ」の３部合唱でつられないよう
にするところ，「いのちの歌」では，「なきた
い日もあるぜつぼうになげく日も」のところや，「喜びがある」のとこ
ろで大きくするところに気をつけて歌いました。来ている人を見てみる

と，泣いている人がいました。合そうでは，「動」の表
現が伝えるようにえんそうしました。終わったとき

に，お母さんが，「すごく良かったよ」と言っ
てくれました。６年生の音楽コンクールで，
もっと多くの人を感動させられるように，がん
ばろうと思いました。 

５ 年 

 6年生は，尾道市
音楽コンクールに
おいて，「優秀
校」を受賞しま

した。本校は，平成１８年以降毎
年，優秀校，グランプリの受賞を
続けてきました。この伝統を引き
継ぐことは，とても難しいことで
す。音楽発表会では，この時，歌っ
た「明日を信じて」と「樹形図」を保
護者，地域の皆様へ披露することができま
した。会場の誰もがその歌声に魅了されました。 
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 アンケートの中では，①観覧席の配置，②出入り口の明示，③出演時間等の案内 等の改善に関するご意見も頂いて

おります。頂いた貴重な御意見に関しましては，次年度に反映できるよう検討して参ります。現状の体育館の規模を最

大限に活用し，児童の活躍の状況をご覧頂けるよう尽力して参ります。今後とも，よろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 


